

Deutsches Multimedia - 1937



Das Fernsehen. Am 1. März 1936 eröffnete die Deutsche Reichspost das Fernsehgesprächen auf der Strecke Berlin - Leipzig. Dies ist die erste und einzige Betriebseinrichtung dieser Art in der Welt.

Nach dem Erlass des Führers wurde der Fernsehrundfunk im Jahre 1935 eingeführt. Für den technischen Ausbau des Fernsehens ist die Deutsche Reichspost zuständig; den Programmbetrieb nimmt die Reichs-Rundfunk-Gesellschaft wahr.

in 12 öffentlichen Fernsehstellen Berlins wird den deutschen Volksgenossen unentgeltlich der Fernsehrundfunk vorgeführt. Bei den Olympischen Spielen im Jahre 1936 wurden die sportlichen Kämpfe durch den Fernsehsender übertragen.

Für die Fortentwicklung des Fernsehens ist am 1. Januar 1937 die Forschungsanstalt der Deutschen Reichspost in Berlin gegründet worden.



Quelle: Deutschland in Paris. Ein Bild-Buch von Heinrich Hoffmann. München 1937, S. 79.

[Index*](#)

[Home*](#)